

Aufruf an alle Interessierten, die im Baugebiet „Bei den Drei Morgen“ beabsichtigen, einen Bauplatz zu erwerben.

Die Gemeinde Rosenberg beabsichtigt im Jahr 2019 das Baugebiet „Bei den Drei Morgen“ zu erschließen. Nunmehr sind alle, die beabsichtigen, in naher Zukunft (die nächsten 5 Jahre) einen Bauplatz im Baugebiet „Bei den Drei Morgen“ zu erwerben, aufgerufen, sich bei der Gemeindeverwaltung zu melden.

Über einen Bauplatzpreis kann derzeit noch keine konkrete Aussage getroffen werden. Dies hängt unter anderem von den Ausschreibungsergebnissen ab. Er dürfte aber bei über 100,-- €/m² liegen. Mit dem Baubeginn für Wohnhäuser kann im Frühjahr 2020 gestartet werden.

Hiermit bewerben wir uns für einen Bauplatz im Neubaugebiet „Bei den Drei Morgen“:

Anschrift:

Anzahl der Kinder: _____

Die Wunschgröße eines Bauplatzes beträgt: _____ m²

Bitte melden Sie sich bei Interesse im Rechnungsamt bei Frau Trumpp Simone.Trumpp@Rosenberg-Baden.de Tel.: 06295/9201-17. Diese Interessensbekundung ist selbstverständlich unverbindlich.